

- 1 M. Mäurer
Multiple Sklerose – Moderne Immuntherapie in der klinischen Praxis

Übersichtsarbeit

- 3 C. Warnke; G. Meyer zu Hörste; B. C. Kieseier
Jenseits der Interferone
Beyond interferons

Kasuistiken

- 8 S. Schmidt
Klinische Stabilisierung nach eskalierender Immuntherapie mit Mitoxantron und Natalizumab
Clinical stabilisation following escalating immunotherapy with mitoxantrone and natalizumab
- 10 S. Bittner; S. Meuth; C. Kleinschnitz
Evozierte Potenziale nach Therapieumstellung auf Natalizumab
Evoked potentials in a patient switched to natalizumab
- 12 F. Seitz; C. Eienbröker; B. Tackenberg
Stabilisierung einer hochaktiven schubförmigen MS im jungen Erwachsenenalter unter Natalizumab
Stabilisation of a highly active relapsing-remitting MS in a young adult after introduction of natalizumab
- 15 R. Pul; M. Stangel
Erfolgreiche Therapie mit Natalizumab in einem späten Krankheitsstadium nach Versagen anderer Immuntherapeutika
Successful therapy of a long term disease course of MS with natalizumab after failure of diverse immuno therapeutics
- 18 A. Bayas; B. Schaner
Erfolgreiche Behandlung einer Aquaporin-4-Antikörper negativen, vorwiegend optikospinal verlaufenden MS mit Natalizumab
Successful natalizumab treatment of a predominantly opticospinal form of MS negative for autoantibodies against aquaporin 4
- 20 V. I. Leussink; G. Meyer zu Hörste; H.-P. Hartung; O. Stüve; B. C. Kieseier
Natalizumab bei fulminanter MS – nicht immer erfolgreich
Natalizumab in a case of fulminant multiple sclerosis – not always successful
- 23 K. Hellwig; R. Linker; R. Gold
Akute und verspätete Infusionsreaktionen unter Natalizumab-therapie bei Patienten mit MS
Acute and delayed type infusion reactions after natalizumab in patients with multiple sclerosis
- 25 T. Derfuß
Neutralisierende Antikörper als Ursache für einen Wirkverlust von Natalizumab
Neutralizing antibodies against natalizumab cause reduction of effectiveness
- 28 M. Mäurer
Wiederkehrende Krankheitsaktivität nach Absetzen von Natalizumab
Recurrent disease activity after stopping of natalizumab
- 31 T. Ziemssen; F. Kratzsch; R. Kempcke
Innovatives Patientenmanagement von MS-Patienten unter Natalizumabtherapie mit MSDS 3D
Patient management of MS patients on natalizumab therapy with MSDS 3D

Übersichtsarbeit

- 34 M. Mäurer
Natalizumab – Umgang in der klinischen Praxis
Natalizumab – clinical management